

Familias en Camino



Punto de Encuentro

Parroquias de la Manga del Mar Menor

* **FAMILIAS EN CAMINO** es un proyecto de las parroquias de la Manga del Mar Menor, que impulsa el encuentro de matrimonios y familias con el fin de ayudarse a vivir la propia realidad como algo positivo, ilusionante y lleno de sentido; como una realidad en la que se concreta la vivencia de la propia fe cristiana.

* **FAMILIAS EN CAMINO** está abierta a todos los matrimonios y familias que lo deseen, aunque no frecuenten la parroquia, aunque no tengan hijos en la catequesis.

* **FAMILIAS EN CAMINO** es una oferta de **FORMACIÓN - REFLEXIÓN Y DIÁLOGO - COMPROMISO Y CONVIVENCIA** para matrimonios y familias.

* **FAMILIAS EN CAMINO** se organizan en pequeños grupos, formados por 3 ó 4 matrimonios o familias, animados por un coordinador de grupo, que se reúnen periódicamente.

* Los coordinadores de los grupos **FAMILIAS EN CAMINO**, en un principio, son designados por el párroco, después podrán ir rotando.

* Para cada encuentro de los grupos **FAMILIAS EN CAMINO**, se proporciona previamente un material para la formación, reflexión y diálogo

* **FAMILIAS EN CAMINO** da prioridad en los temas de formación, reflexión y diálogo, a todo lo relacionado con el matrimonio y la familia, especialmente a la formación cristiana, a la responsabilidad de los padres como educadores de los hijos, al fortalecimiento de la pareja como esposos, a la potenciación de la vida familiar, a la presencia activa de la familia en la Iglesia y la sociedad.

* Todos los grupos de **FAMILIAS EN CAMINO** se reúnen una vez al trimestre (exceptuando el verano) en un encuentro-convivencia.

En esta convivencia se reflexiona y dialoga un tema común, preparado por los coordinadores de grupo, se celebra la Eucaristía y terminamos con una comida compartida.

Durante la reflexión de los adultos, se organizan actividades para los niños, preparados por los jóvenes.

* Si quieres participar en este proyecto de **FAMILIAS EN CAMINO**, cumplimenta la ficha adjunta y entrégala al párroco.

También podéis inscribiros como grupo de 3 ó 4 matrimonios o familias, entregando todas las fichas juntas.



«La familia es una institución intermedia entre el individuo y la sociedad, y nada la puede suplir totalmente. Ella misma se apoya sobre todo en una profunda relación interpersonal entre el esposo y la esposa, sostenida por el afecto y comprensión mutua. Para ello recibe la abundante ayuda de Dios en el sacramento del matrimonio, que comporta verdadera vocación a la santidad. Ojalá que los hijos contemplen más los momentos de armonía y afecto de los padres, que no los de discordia o distanciamiento, pues el amor entre el padre y la madre ofrece a los hijos una gran seguridad y les enseña la belleza del amor fiel y duradero.

La familia es un bien necesario para los pueblos, un fundamento indispensable para la sociedad y un gran tesoro de los esposos durante toda su vida. Es un bien insustituible para los hijos, que han de ser fruto del amor, de la donación total y generosa de los padres. Proclamar la verdad integral de la familia, fundada en el matrimonio como Iglesia doméstica y santuario de la vida, es una gran responsabilidad de todos.»

Benedicto XVI en Valencia
Encuentro mundial de las familias



Nombre _____ y _____

Dirección

Teléfono _____ **móvil** _____

E-mail _____

Podéis mandar los datos a parroquias@parroquias-manga.org

Observaciones